



*"2021 - Año del Homenaje al Premio
Nobel de Medicina Dr. Cesar Milstein"*

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de La Nación Argentina..

RESUELVE

Declarar de interés de esta H. Cámara la 12° fecha del Mundial de Superbike que se disputará del 15 al 17 de Octubre en el circuito de El Villicum, ubicado Albardón, Provincia de San Juan.

FUNDAMENTACIÓN

Señor Presidente:

El fin de semana del 15 al 17 de Octubre de 2021, se disputara en San Juan la 12° fecha del Campeonato Mundial de Superbike, que vuelve al país después del párate que impuso la pandemia .

Se llevara a cabo en las instalaciones del circuito sanjuanino de El Villicum, emplazado en la localidad de Albardón. El evento contara con la participación de 4 compatriotas dos corredores en la categoría Supersport 600 y tres en el Superbike, cuatro de ellos son oriundos de Córdoba, y el restante es de Río Negro.

El Campeonato Mundial de Superbikes, (SBK), en inglés Superbike World Championship, es un campeonato mundial de motociclismo de velocidad organizado de la FIM (Federación internacional de motociclismo) que se inició en 1988. A diferencia del MotoGP, las motocicletas deben ser derivadas de las de serie y se exigen mínimos de unidades fabricadas. Compiten en distintas categorías marcas como Aprilia, BMW, Ducati, Honda, Kawasaki, MV Agusta, Yamaha.

Que este tipo de eventos deportivos internacionales, que antes solo podíamos ver por los medios de comunicación, lleguen a la provincia, siempre es importante. Mas aun luego del duro tiempo que tuvieron que atravesar sectores económicos y productivos, como el de los servicios turísticos, que se ven impulsados con dichos eventos.

Por ello, y por lo expuesto solicito a mis pares me acompañen con la aprobación del presente Proyecto de Resolución.

Diputada Nacional Graciela Caselles